

2 LYCÉENS COACHÉS PAR L'UVSQ ONT BRILLÉ LORS DE LA PREMIÈRE ÉDITION DE « MON PROJET DANS LE SUP EN 180 SECONDES »

"Mon projet dans le sup en 180 secondes" est un concours d'éloquence, durant lequel des lycéens présentent leur projet de formation dans l'enseignement supérieur en 180 secondes.

Ce concours s'inscrit dans le cadre du projet Oracclé. Chacune des 14 universités partenaire accompagnait une classe de lycéens. Le service OIP de l'UVSQ a accompagné une classe de première du lycée Descartes de Montigny-le-Bretonneux. Dans ce cadre, plusieurs ateliers d'orientation ont été animés au lycée. Une fois les projets définis, les lycéens ont été coachés par Clara Ann Marchetti et Odile Blanchet, comédiennes de la Compagnie les Faits d'âmes.

Le service OIP a également organisé une visite du campus de Guyancourt afin de permettre aux élèves de se projeter dans l'enseignement supérieur. Au programme : visite de la Maison de l'Etudiant ainsi que de la Bibliothèque Universitaire, cours magistral en amphi et repas au Restaurant Universitaire Vauban.

Le 5 avril 2023 a eu lieu la petite finale au lycée Descartes. Les 27 élèves ont présenté tour à tour leur projet d'orientation ou un métier/domaine qui les fait rêver. Entre les médecins, les architectes, les militaires, c'est finalement l'astronote Gauthier Legrand et l'avocat Ange Hauttecoeur qui ont été élus pour poursuivre l'aventure à Paris. Et quelle aventure ! Pendant un week-end, en compagnie des finalistes des autres lycées, ils ont préparé la finale.

Le jour tant attendu est arrivé. Le vendredi 12 mai 2023, le Grand Amphithéâtre de la Sorbonne a accueilli les finalistes du concours. Ils ont déclamé leur texte devant une salle comble, composée de leurs camarades, des parents, les représentants des universités et bien sûr le jury.

C'est sous les applaudissements et les encouragements du public que chaque finaliste s'est produit. Bravo encore aux finalistes du lycée Descartes ! Merci à tous les participants et intervenants qui ont fait de cette première édition du concours MPS en 180'' une réussite qui a su fédérer les équipes pédagogiques du secondaire et du supérieur.